

GfMTrend

Auch Jahreshauptversammlung wurde abgesagt

Montag, 16.03.2020

Nachdem GfMTrend bereits die für Ende März geplante Hausmesse abgesagt hat, wurde nun auch die Jahreshauptversammlung im Juni ein Opfer der Ausbreitung des Coronavirus.

In einer Mitteilung aus der GfMTrend-Verbandszentrale heißt es: „ Die Gesundheit unserer Mitglieder, Lieferanten und Partner steht an erster Stelle. Aus diesem Grund sagen wir die für 12. bis 14. Juni 2020 geplante Jahreshauptversammlung ab. Wir sind zunächst davon ausgegangen, dass wir am vereinbarten Termin festhalten können, doch leider ist bisher kein Ende der Ausnahmesituation in Sicht. Sobald sich alles wieder normalisiert hat, werden wir Sie über einen Ersatztermin informieren. Wir bedanken uns für Ihr Verständnis.“

Auch Jahreshauptversammlung wurde abgesagt

Links

- [GfM Trend](#)